



Cepreven celebró su 40 ENCUENTRO ANUAL

El día 15 de Diciembre de 2015 en el Salón Oriental del Palacio de SANTOÑA

En este marco incomparable, el presidente de la Asociación así como su director general, Jon Michelena, dirigieron unas palabras a los allí presentes y les felicitaron las fiestas, agradeciendo un año más tener a todos sus amigos presentes en el encuentro.

AES agradece, como siempre, la invitación de Cepreven a tan interesante encuentro, donde coinciden personalidades dedicadas a la Seguridad y Prevención en su sentido más amplio.



En la foto, María Valcarce y Mari Cruz Martín de IFEMA, SICUR, Eva Grueso de la APDPE y Gemma G. Juanes de Cuadernos de Seguridad, con Paloma Velasco.